

# Elterninformation 3



09.11.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigten unserer Schüler\*innen,

in den letzten Wochen haben bzw. hatten wir sehr viele Schüler\*innen, die sich mit dem Coronavirus infiziert haben. Dies ist an anderen Schulen ebenso der Fall. Bei positiven Fällen müssen wir Klassen, wie schon mehrfach geschehen, isolieren. Im Zusammenhang mit dem Infektionsgeschehen fiel uns auf, dass wir in der Zeit von den Sommerferien bis zum 18.10.2021, dem Tag an dem die Maskenpflicht wegfiel, 2 positive Fälle hatten. Seit dem 18.10.2021 allerdings fast 30 Fälle. Daher möchten wir an die Schülerschaft appellieren, freiwillig wieder einen Mund-Nasenschutz zu tragen.

Im Elternbeirat wurde das Thema besprochen und mehrheitlich für positiv befunden.

Vermutlich werden wir landesweit wegen der vielen Covid-Patienten auf Intensivstationen von der sogenannten Warnstufe in die Alarmstufe kommen. Sobald die Alarmstufe von der Landesregierung ausgerufen wird, wird automatisch die Maskenpflicht auch im Unterricht wieder verpflichtend sein. Dies ist so in der aktuell gültigen Coronaverordnung Schule geregelt.

Freundliche Grüße